



# ECOS DE



# La Merced

Nº 239

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

«'Effetá', la misma orden se dirige ahora al hombre interior, para que se abra a los divinos misterios, mediante la luz de la fe, mediante el amor, la esperanza»

San Juan Pablo II

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



## PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 7, 31-37)

En aquel tiempo, dejó Jesús el territorio de Tiro, pasó por Sidón, camino del lago de Galilea, atravesando la Decápolis. Y le presentaron un sordo que, además, apenas podía hablar; y le piden que le imponga las manos. Él, apartándolo de la gente a un lado, le metió los dedos en los oídos y con la saliva le tocó la lengua.

Y, mirando al cielo, suspiró y le dijo: «Effetá», esto es: «Ábrete.»

Y al momento se le abrieron los oídos, se le soltó la traba de la lengua y hablaba sin dificultad. Él les mandó que no lo dijeran a nadie; pero, cuanto más se lo mandaba, con más insistencia lo proclamaban ellos.

Y en el colmo del asombro decían: «Todo lo ha hecho bien; hace oír a los sordos y hablar a los mudos.»

## COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén Fernando Miguens Dedyn  
FUENTE: [Evangelii.net](http://Evangelii.net)

Hoy, la liturgia nos lleva a la contemplación de la curación de un hombre «sordo que, además, hablaba con dificultad» (Mc 7,32). Como en muchas otras ocasiones (el ciego de Betsaida, el ciego de Jerusalén, etc.), el Señor acompaña el milagro con una serie de gestos externos. Los Padres de la Iglesia ven resaltada en este hecho la participación mediadora de la Humanidad de Cristo en sus milagros. Una mediación que se realiza en una doble dirección: por un lado, el "abajamiento" y la cercanía del Verbo encarnado hacia nosotros (el toque de sus dedos, la profundidad de su mirada, su voz dulce y próxima); por otro lado, el intento de despertar en el hombre la confianza, la fe y la conversión del corazón.

En efecto, las curaciones de los enfermos que Jesús realiza van mucho más allá que el mero paliar el dolor o devolver la salud. Se dirigen a conseguir en los que Él ama la ruptura con la ceguera, la sordera...

## Peregrinación a Lourdes 2024 - Del 6 al 9 de octubre

Últimas plazas para nuestra próxima peregrinación a Lourdes, santuario mariano por excelencia de Francia. Un viaje de la mano de la Inmaculada, con la garantía y calidad de la organización técnica de RT Cultura. Salida de Barcelona en autobús, con guía acompañante, todo incluido.

Toda la información e inscripción en el QR.



## YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números  
09841 / 19156

Coste total por papeleta: 5€  
(El portador juega 4€)





1 DE SEPTIEMBRE DE 2024  
DOMINGO XXII DEL TIEMPO ORDINARIO

## AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES



- **NOVENA DE LA MERCÈ.** Del 15 al 23 de septiembre.

Rosario y ejercicio de la novena, a las 19:00 h.

Santa Misa a las 19:30 h. Predicada cada día por un sacerdote diferente.

- **PROCESIÓN.** 15 de septiembre. Salida de la Basílica, a las 18:30 h. Llegada a la catedral y Santa Misa a las 19:15 h. (Primer día de la novena).
- **SOLEMNIDAD.** 24 de septiembre. Santa Misa a las: 8:30 (bilingüe), 10:30 (català), 12:30 (bilingüe), 16:30 (bilingüe), 18:00 (castellano) y 19:30 (català, con lengua de signos catalana).



-Viene de la portada-  
o la inmovilidad anquilosada del espíritu. Y, en último término, una verdadera comunión de fe y de amor. Al mismo tiempo vemos cómo la reacción agradecida de los receptores del don divino es la de proclamar la misericordia de Dios: «Cuanto más se lo prohibía, tanto más ellos lo publicaban» (Mc 7,36). Dan testimonio del don divino, experimentan con hondura su misericordia y se llenan de una profunda y genuina gratitud. También para todos nosotros es de una importancia decisiva el sabernos y sentirnos amados por Dios, la certeza de ser objeto de su misericordia infinita. Éste es el gran motor de la generosidad y el amor que Él nos pide. Muchos son los caminos por los que este descubrimiento ha de realizarse en nosotros. A veces será la experiencia intensa y repentina del milagro y, más frecuentemente, el paulatino descubrimiento de que toda nuestra vida es un milagro de amor. En todo caso, es preciso que se den las condiciones de la conciencia de nuestra indigencia, una verdadera humildad y la capacidad de escuchar reflexivamente la voz de Dios.

FUENTE: evangeli.net



## CICLO BARCELONA GALA ORCHESTRA

Debido al gran éxito en anteriores conciertos, se amplía el ciclo de música clásica durante los meses de septiembre y octubre. Más información y compra de entradas en el QR adjunto. Piezas inolvidables como las Cuatro Estaciones de Vivaldi o el Bolero de Ravel.



## PRIMERA MISA

Celebración de su primera Misa en la Basílica, a los pies de la Mare de Déu de la Mercè, de Fr. Alejandro Tribiño, recientemente ordenado sacerdote en Venezuela, su país de origen. Está destinado en el monasterio del Olivar (Teruel). Que la virgen de la Merced le proteja siempre en su vocación sacerdotal.

## VISITA DESDE SEVILLA

Visita a la Basílica de sacerdotes de la diócesis de Sevilla, amigos de Mn. Alfred Sabaté, colaborador en la misma. Celebraron la santa Misa el pasado 18 de agosto, domingo. Agradecemos su visita y les encomendamos a la Mare de Déu de la Mercè para que les ayude en su ministerio y vivan felizmente su vocación sacerdotal.



## BODAS DE PLATA

Bodas de plata de Luciano y Mariantonietta, un matrimonio de Caserta, cerca de Nápoles, que están celebrando sus bodas de plata. Para celebrarlo han hecho un viaje en crucero y solicitaron renovar sus votos matrimoniales en la Basílica de la Merced, delante de la Mare de Déu. En compañía de sus hijos María Chiara y Pasquale, tuvo lugar una sencilla pero emotiva ceremonia en italiano. Agradecemos a este matrimonio su visita a la Basílica y les deseamos una feliz estancia en Barcelona y un feliz viaje.

## SEPTIEMBRE ES EL MES DE MARÍA DE LA MERCED



La advocación de Santa María de la Merced quiere hacer presente en el misterio de la Iglesia la misericordia maternal de María para los que sufren cautiverio y se hallan en peligro de perder la fe; manifiesta un aspecto de la misericordia maternal de la Madre de Dios: el aspecto redentor. María es misericordia redentora que actualiza la obra de Cristo en favor de los cautivos y los pobres; es la expresión más intensa del amor redentor de Cristo, como evangelio de liberación.

## GASTOS DE CÁRITAS

- MES DE AGOSTO 2024 -

• AYUDA A FAMILIAS	1055,67€
• BILLETE AUTOCAR	42,32€
• AYUDAS A TRANSEÚNTES	133,50€
• AYUDA MISIONERA A MOZAMBIQUE	300,00€
• ROPA INTERIOR USUARIOS DUCHA	321,34€
• GASTOS AGUA DUCHAS	556,12€
• GASTOS LUZ DUCHAS	176,67€
• VALES DE COMIDA	54,50€
• PEQUEÑAS TAREAS REMUNERADAS	100€

TOTAL: 2.740,12€

• USUARIOS DE LA DUCHA PÚBLICA 164 personas

Basílica de la Mercè CONTACTO  
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com  
info@basilicadelamerce.com

## CAMPAÑA DE RESTAURACIÓN DE BANCOS DE LA BASÍLICA



Ahora puedes apadrinar la restauración de uno de los bancos de la Basílica. Si lo deseas, será colocada una plaquita con el nombre de la persona, familia o intención. TODA LA INFORMACIÓN EN SACRISTÍA.

## COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a 186,87€. MUCHAS GRACIAS

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS